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Zum Stand der Energiefrage 
in der Gemeinde Ahrntal 

 
An die 
Ahrntaler Haushalte 

 
 
 
 
 

Liebe Ahrntalerinnen und Ahrntaler 

 
 
 
 
Mit der Grundsatzvereinbarung 
vom 13.04.2013 zwischen der 
Ahrntaler E-Werk-Genossenschaft 
(AEW) und der Ahrntaler Gemein-
deverwaltung (Gemeinde) sind die 
beidseitigen Interessen: 

a) günstiger Strom für die ge-
samte Gemeindebevölkerung, 

b) neue Produktionen und Über-
nahme der Verteilung durch 
die AEW  

aufeinander abgestimmt worden. 
 
Das Abkommen wurde vom Ge-
meindeausschuss am 10.04.2013 
einstimmig angenommen.  
 
Am 12.04.2013 hat der Verwal-
tungsrat der Ahrntaler E-Werk-

Genossenschaft seinerseits die 
Grundsatzvereinbarung genehmigt. 
 
Die offizielle gemeinsame Unter-
zeichnung dieser Grundsatzverein-
barung zwischen Gemeinde Ahrntal 
und Ahrntaler E-Werk-
Genossenschaft erfolgte am 
13.04.2013, und am 17.04.2013 
wurde der Gemeinderat text- und 
inhaltsgetreu informiert.  
 
Nunmehr sind für eine einvernehm-
liche Lösung in der Stromfrage alle 
Bedingungen erfüllt. 
 
Die Details der Grundsatzvereinba-
rung werden im Folgenden origi-
nalgetreu der Gemeindebevölke-
rung zur Kenntnis gebracht. 
 







 
 
 
 
Wenn alle Folgeschritte versöhnlich 
und im gemeinsamen guten Willen 
angegangen werden, wird es zwar 
immer noch viel zu klären und zu 
tun geben.  

Die Grundlagen aber sind gelegt. 
Ich danke allen an der Grundsatz-
vereinbarung Beteiligten im Namen 
der Bevölkerung. 
 
 

 
Der Bürgermeister 
 
 
 
 
Geom. Helmut Klammer 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
Abschlussstand in der Frage: 22.04.2013 


